

Editorial



**Facultad de Medicina "San Fernando"
U.N.M.S.M. 1900**

El contemplar la figura señera de nuestra Facultad de Medicina de San Fernando, nos hace evocar épocas pretéritas donde se vivía un mundo mejor; desde los albores de 1,900 constituyó un templo del saber y un privilegio para aquellos que lograrán atravesar sus umbrales, contemplar cotidianamente la figura del insigne médico Hipólito Unanue, Cayetano Heredia, y con el tiempo a los ilustres Decanos de la Facultad de Medicina, que se fueron sucediendo en el correr del tiempo, pero conservando su imagen de Señorío de templo del saber de la Ciencia Médica. Pero el tiempo, diríamos el mal tiempo o ha deteriorado su imagen al contemplarla de lo que es ahora, nos hace meditar lo que es nuestro País (1991).

Nuestro País donde predomina actualmente el desorden, el caos en todos sus aspectos y más aun en lo concerniente a la salud y a la formación del estudiante de medicina. Nunca nos imaginamos que una huelga de salud podría tener tanta duración (120) días, con abandono de Hospitales, postas Médicas por el personal de salud que hace un abandono de la población más pobre, más desprotegida, que nos hace cómplice de que desgraciadamente tenga que incrementarse la mortalidad materna e infantil, cifras ya las más altas de Latinoamérica, y a la cual nuestra sociedad dedica todos sus esfuerzos mediante publicaciones, congresos, jornadas, etc.; para educar, desde los puestos asistenciales de los hospitales y postas médicas, difundiendo por todos los medios la forma de evitar la mortalidad de causas prevenibles y es la gran preocupación de encontrarnos con las puertas de los hospitales cerradas.

Ante el imponderable problema económico, no nos amedrentamos en la lucha por conseguir difundir conocimientos sobre actualización en la Ginecoobstetricia desde nuestra tribuna, consiguiendo por todos los medios de lograr seguir dando vida a nuestro medio informativo, con peregrinación constante pero no fatigable, por que va acompañado de estímulos como al recordar el: X Congreso Peruano de Obstetricia y Ginecología 1990, que marcó un éxito al cual a destinado por ir acompañado lleno de ideales de los miembros de la Sociedad.

Nuestra Fé en el País, queremos trasmitirla al médico, recién egresado, que después de 8 años de estudios universitarios, tiene que enfrentarse a un año de servicio rural (Serum) y después a una selección de Residencia, para especialización calificada, larga formación profesional de 13 años, para recién iniciar la búsqueda de un trabajo hospitalario donde poder desarrollarse y ejecutar lo que aprendió; recorrido largo e incierto que empuja a lo mejor de nuestros estudiantes a emigrar al extranjero, con mayores perspectivas de éxito.

Análisis de lo nuestro, de las ingratas noticias al mundo de la salud de nuestra población, nos hace sentir más nacionalistas para redoblar esfuerzos y mejorar la salud materno infantil con Fé, Seguridad, Trabajo e Idealismo del cual fuimos formados en nuestro Alma Mater de San Fernando.